

TupperwareBrands

14901 S. Orange Blossom Trail
Orlando, FL 32837 U.S.A.

Alamat Surat:
Post Office Box 2353
Orlando, FL 32802-2353 U.S.A.

Agustus 2021

Karyawan yang terhormat,

Setiap tahunnya, Tupper Brands mengharuskan pejabat, manajer, supervisor, dan karyawan lainnya untuk menyatakan kepatuhan mereka terhadap Kode Etik dan Kebijakan Konflik Kepentingan yang dimuat dalam Kode Etik ini.

Berikut terlampir salinan dari Kode Etik ini. Kami meminta Anda agar membacanya secara saksama dan memastikan bahwa Anda telah melakukannya serta memberi tahu apakah Anda atau anggota keluarga inti Anda memiliki kepentingan langsung atau tidak langsung dalam transaksi bisnis yang mungkin dilarang atau dapat dilaporkan berdasarkan Kebijakan Konflik Kepentingan. Kepentingan yang mengharuskan pengungkapan oleh Anda dan persetujuan berdasarkan kebijakan konflik kepentingan tidak menyiratkan ketidakpatutan. Dalam kasus tertentu, transaksi mungkin tidak memiliki kaitan dengan bidang tanggung jawab Anda dan Anda mungkin sebaliknya tidak memiliki kendali atas transaksi tersebut. Dalam kasus lain, transaksi mungkin bermanfaat untuk perusahaan selama dalam prinsip wajar dan tidak melibatkan perlakuan khusus yang lebih menguntungkan. Akan tetapi, dalam setiap kasus, kepentingan mungkin berpotensi menjadi hal yang memalukan jika tidak diungkapkan dan disetujui. Jika pada tahun-tahun sebelumnya Anda pernah melaporkan suatu konflik dan konflik tersebut tidak lagi ada, harapan cantumkan pada surat pernyataan Anda. Berikutnya, kami mengimbau Anda untuk menginformasikan kemungkinan situasi konflik kepentingan kepada *Chief Legal Officer* (Kepala Bagian Hukum) untuk keperluan peninjauan dan pengurusan.

Surat Pernyataan Konflik Kepentingan yang telah diisi lengkap harap dikembalikan ke Departemen Sumber Daya Manusia (SDM). Jika Anda mengalami konflik kepentingan dan bermaksud untuk menginformasikannya, Anda dapat mengembalikan Surat Pernyataan yang telah diisi lengkap secara langsung ke Chief Legal Officer, Tupperware Brands Corporation, 14901 S. Orange Blossom Trail, Orlando, Florida, 32837, USA.

Salam hormat,



Miguel Fernandez
Presiden dan Chief Executive Officer